

L a u s a n n e

**LE PERSONNEL DU SERVICE DU DÉVELOPPEMENT DE LA VILLE ET
DE LA COMMUNICATION ET DU SERVICE DES ROUTES ET DE LA MOBILITÉ**
à la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Nicole Rayroud-Schwab

leur ancienne collègue au central téléphonique de la Ville de Lausanne.
Nous garderons d'elle le meilleur souvenir et nous présentons nos sin-
cères condoléances à son mari, Jean-Pierre Rayroud, collaborateur aux
ateliers et magasins de la Ville ainsi qu'à sa fille, Stefany Rayroud.